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ATA 64 
REUNIÃO DO CONSELHO DA CIDADE 

 
Reuniu-se virtualmente em reunião extraordinária o Conselho da Cidade 1 
de Florianópolis, pela plataforma Google Meet, às treze horas e trinta e 2 

cinco minutos, na data de 16 de março de 2023. A reunião teve como pauta 3 
o seguinte assunto: 1- Análise e votação de parecer favorável ou não às 4 
emendas apresentadas pelos vereadores ao projeto de lei 1.911/2022. 5 
Manifestaram-se os seguintes representantes: Rafael de Lima (titular 6 
Gabinete do Prefeito), Carlos Berenhauser Leite (titular SINDUSCON), Hélio 7 

Leite (titular CDL), Cassio Taniguchi (suplente CDL), Isete Althoff (titular 8 
AMABA), Jorge Getúlio Vargas Freitas (titular Pró Coqueiros), Eugênio Luiz 9 

Gonçalves (titular Conselho Comunitário Costa de Dentro), Rode Anélia Martins 10 

(titular Floripamanhã), Rodrigo da Silva Vieira (titular ACIF), Beatriz Campos 11 
Kowalski (suplente FLORAM), Vinicius Loss (titular OAB), Sérgio Luiz Platt 12 
Nahas (titular Sindimóveis), Salomão Mattos Sobrinho (suplente Floripamanhã), 13 
Pedro Vargas Zuanazzi (titular ACOJAR), Araújo Gomes (titular SMSP), Michel 14 

de Andrado Mittmann (titular SMPIU), Luciano Formiguieri (suplente SME), 15 
William Costa Nunes (suplente SEC Governo), Marco Antônio Medeiros Júnior 16 

(titular SMI), Ester Eloisa Addison (titular AMOCAPÉ), Juliano Richter Pires 17 
(titular SEC Executiva Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia), 18 
Ivanna Carla Tomasi (suplente SMHDU), Humberto Luiz Olsen (suplente 19 

AAPLUZ), Michelangelo Valgas (titular CCCG), Kelly Mattos de Figueiredo 20 
(titular SMC), Alexandre Lopes da Rosa (titular IASC), Paulo Henrique 21 

Mendonça dos Reis (suplente ASCDT), Flávio Schäfer (titular CREA), Marcelo 22 

Guaraldi Bohrer (suplente SMPIU), Clodine Ribeiro (suplente Gabinete do 23 

Prefeito), Gabriella Steinbach Souza, Luana Weber. O Sr Michel de Andrado 24 
Mittmann, Secretário SMPIU, Presidente em Exercício, deu início à reunião, 25 

explicando como a mesma se daria, afirmando que inicialmente seria 26 
propiciada a  palavra à Plenária para levantamento de questões, por um tempo 27 

de 2 (dois) minutos para fala de cada conselheiro. Posteriormente a isso, 28 
informou que haveriam explicações sobre os procedimentos para a realização 29 
da votação das emendas, com data prevista para o dia seguinte. A Sra Ester 30 

Eloisa Addison, titular AMOCAPÉ, solicitou que sua fala constasse em ata, 31 
enviada previamente por e-mail à Secretaria: “Sr. Presidente, encaminho por 32 

aqui meu Parecer sobre o item de Pauta da reunião marcada para o dia 33 
16.03.2022 do Conselho da Cidade, a ser acrescentado na Ata a ser 34 
lavrada: Parecer da Conselheira da Região Oeste: Considerando que as 35 

Emendas apresentadas pelos Vereadores, tal como a proposta oriunda deste 36 
Conselho da Cidade, vão de encontro aos Pareceres Técnicos da FLORAM e 37 
ICMBio, como também estão repletas de inconstitucionalidades; Considerando 38 
que represento as comunidades de Cacupé, Santo Antônio de Lisboa, 39 

Sambaqui, Barra do Sambaqui e Ratones, as quais serão duramente 40 
devastadas com o PLC n. 1911/2022 e respectivas Emendas dos 41 
edis; Posiciono-me contrária in totum às referidas Emendas para o fim de 42 
eximir-me de qualquer responsabilidade futura das consequências 43 
provenientes do PLC n. 1911/2022 às comunidades que represento e à 44 
cidade”. O Sr Michel de Andrado Mittmann, Secretário SMPIU, Presidente 45 
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em Exercício, realizou uma explicação sobre o passo a passo para o processo 46 
de votação, informando aos conselheiros que cada um possuiria seu login e 47 
senha. O Sr Eugênio Luiz Gonçalves, titular Conselho Comunitário Costa 48 
de Dentro, questionou se as emendas não deveriam passar pelo IPUF, para 49 
discussão e análise a respeito dos impactos ambientais, O Sr Michel de 50 

Andrado Mittmann, Secretário SMPIU, Presidente em Exercício, explicou 51 
que o Conselho, como órgão consultivo, tem a prerrogativa de emitir 52 
posicionamentos a respeito do planejamento urbano do Município; cabendo ao 53 
legislativo acolher ou não as orientações. O Sr Eugênio Luiz Gonçalves, 54 
titular Conselho Comunitário Costa de Dentro, relatou que não se sentia a 55 

vontade para votar e rememorou seu voto vista, o qual foi encaminhado por e-56 
mail à Secretaria. O Sr Hélio Leite, titular CDL, questionou se tanto o titular 57 

como o suplente poderiam votar, relatando, também, que no link estariam 58 

constando materiais sobre a votação do ano anterior. O Sr Presidente explicou 59 
que seria 1 (um) voto por entidade. Posteriormente a isso, conselheiros 60 
relataram problema quanto ao acesso ao link da votação, principalmente 61 
relatando o não recebimento do login e senha. Desta forma, a Secretaria e a 62 

Presidência do Conselho, juntamente à equipe de TI da SMPIU, encaminharam 63 
aos conselheiros os dados necessários para acesso ao sistema. Isto posto, 64 

realizou-se uma pausa de 10 (dez) minutos.  Por conseguinte, o Sr Presidente 65 
afirmou que a votação aconteceria no dia seguinte, 17 (dezessete) de março, 66 
às 9 (nove) horas e que teria um caráter consultivo. Assim, propiciou a palavra 67 

à plenária, para que os conselheiros pudessem se manifestar sobre as 68 
emendas encaminhadas. O Sr Vinícius Loss, titular OAB, expressou repúdio 69 

ao incentivo que alguns conselheiros propiciaram quanto às manifestações 70 

relizadas pela população na audiência legislativa. O mesmo também 71 

questionou se o Poder Executivo concordava com as emendas, já que o 72 
posicionamento no início do processo era contrário a tais. O Sr Carlos 73 

Berenhauser Leite, titular SINDUSCON, corroborou com a fala anterior. O Sr 74 
Rodrigo Vieira, titular ACIF, teceu comentários expressando sua 75 

preocupação com as áreas de AUEs e APPs, bem como aspectos a respeito 76 
da Habitação Social. O Sr Sérgio Rodrigues da Costa, titular AJIN, ressaltou 77 
sobre o pedido de prorrogação de prazo para leitura das emendas, 78 

encaminhado via e-mail à Secretaria. Outrossim, o mesmo também questionou 79 
se o papel do Conselho seria de analisar as emendas. O Sr Hélio Leite, titular 80 

CDL, comentou que a votação ocorreria levando em consideração os impactos 81 
ocasionados pelas emendas. O Sr Jorge Getúlio Vargas Freitas, titular Pró 82 
Coqueiros, relatou preocupação quanto ao processo ocorrido referente a 83 

revisão do Plano Diretor. O Sr Presidente propôs que fosse realizada uma 84 
votação de teste, para que os conselheiros pudessem se familiarizar ao 85 
sistema. Posteriormente a isso, o mesmo solicitou a todos que procurassem a 86 
Secretaria caso houvessem problemas no acesso, reiterando a relevância 87 

quanto a participação de todos na reunião do dia seguinte. Nada mais havendo 88 
a tratar, o Sr Presidente agradeceu a todos e encerrou a presente reunião às 89 
quinze horas e quinze minutos e lavrada a ata que vai assinada pelo 90 
Presidente do Conselho e pela Secretária Executiva. 91 
 92 
 93 
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MICHEL DE ANDRADO MITTMANN 97 
Presidente em exercício 98 

 99 
 100 
 101 

CRISTIANE MARQUES NOGUEIRA 102 
Secretária Executiva do Conselho 103 

 104 


